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Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Ivalto Rinco de Oliveira  
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada a solicitação abaixo: 
 
- Solicita que o Executivo Municipal coloque faixas de pedestres e placas de 
sinalização nos pontos onde existe entrada de saída de alunos, 
especificamente, nas Escolas Dr. Onofre Dias Ladeira, Cantinho Feliz e 
Francisca Gomide Simões Araújo. 
 
 
JUSTIFICATIVA: 
 
O atendimento da presente solicitação, se justifica pela segurança que a 
medida trará aos alunos e pedestres em geral. 
A faixa de travessia de pedestre e placas de sinalização, pelo simples fato de 
existir, já chama a atenção dos motoristas para observar a ação de quem 
pretende atravessar as vias públicas.  
Dessa forma, a prioridade do pedestre fica garantida, conforme dispõe o 
Código Brasileiro de Trânsito em seu artigo 70. 
 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 09 de março de 2023 
 
 
Francisco de Assis da Cruz 
Vereador Proponente                 
 
 
 
 


